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Arranca con éxito la 
semana gastronómica del 
cocido y la matanza

campoo

a. queimadelos / Campoo

El Asador Restaurante Los Valles 
de Salces inició ayer, domingo, 
con muchísimo éxito dado el ele-
vado número de comensales, las 
décimas jornadas gastronómicas 
de típicos cocidos y matanza casera, 
que el establecimiento viene progra-
mando desde hace diez años y que 
acostumbra a tener lugar durante 
la última semana de noviembre. En 

esta semana se pueden degustar el 
cocido lebaniego con sus doce cla-
ses de tropiezos, maestros del típi-
co cocido montañés, alubiones de 
León con sus refritos, alubias con 
venado o con liebre, garbanzos con 
callos y la típica olla ferroviaria de 
patatas con rabo. 

compromiso anual. A juicio 
del propietario del establecimien-
to, José Antonio Gómez Abad, este Momento de la matanza de uno de los cerdos. / queimadelos

es un compromiso que mantienen 
cada año con su clientela más fiel. 
La semana del cocido y la matanza 
casera en Los Valles persigue ade-
más promocionar la gastronomía de 
la comarca campurriana, siendo el 
pionero y único negocio de hostele-
ría en el sur de Cantabria que ofrece 
a su clientela esta degustación de 
productos culinarios de la comar-
ca. Para esta ocasión se han matado 
cuatro cerdos de unos doscientos 
kilos de peso cada uno, productos 
que se destinarán a los platos de los 
cocidos y ollas. La razón principal 
para la masiva aceptación de estos 
platos es su precio asequible, mani-
fiesta el propietario del restauran-
te, recordando por último que para 
disfrutar de este menú es necesario 
formalizar reserva previa en el nú-
mero de teléfono 942750048.    

Foto de familia del Comité Local del PSOE en Los Corrales de Buelna. / alerta

La Agrupación Local del 
PSOE elige nueva Ejecutiva

ALERTA / los CorralEs DE buElna

La Agrupación Local del Partido So-
cialista de Cantabria (PSC-PSOE) 
de Los Corrales de Buelna ha elegi-
do su nuevo Comité Local, integra-
do por Manuel Ceballos, como se-
cretario General, Antonio González 
en la Secretaría de Organización y 
Roberto del Val en la Secretaría de 
Relaciones con el Grupo Municipal 
y Comunicación. 

Además, forman parte de la nue-
va Ejecutiva Local Alejandra Sán-
chez, en Cultura y Educación; Óscar 
Garrido, en Deportes y Juventud; 
Guadalupe García, en Asuntos So-
ciales, María Dolores Peñil, en la 
Secretaría de Integración y Convi-
vencia; Marianela Saiz, en Medio 
Ambiente; y los vocales Amando 
Ondorica y Mariano Caíña.

El secretario de Organización del 
PSC-PSOE, Eduardo Echevarría, 

manuel Ceballos será secretario general, antonio González de organización 
y roberto del Val de relaciones con el Grupo municipal y Comunicación

los corrales de buelna

El alcalde de Polaciones, Teodoro Ruiz, muestra el enorme desconcha-
do de la consulta médica. / topi

El alcalde pide a Sanidad 
que arregle el consultorio 
de Puente Pumar

polaciones

topi / polaCionEs

El alcalde de Polaciones, Teodoro 
Ruiz, pide a la Consejería de Sa-
nidad que arregle urgentemente 
el consultorio médico de Puente 
Pumar, un edificio que, aunque fue 
inaugurado en enero de 2004, ya 
tiene goteras y grandes descon-
chados en el techo; y la inminen-
te llegada de la nieve hace temer 
que acabe por desmoronarse. Su 
estado representa un auténtico 
riesgo para médicos, enfermeras 
y pacientes. Resulta lamentable 
ver el consultorio con cubos por 
todas partes, destinados a recoger 
el agua de las goteras, así como los 
desconchados, uno de ellos enor-
me, en el despacho-consulta del 
médico de familia, que deja al des-
cubierto el entramado de conduc-
ciones para el cableado. 

Pese a todo, el médico titular, 
Francisco Javier Álvarez, sigue 
pasando consulta en su despacho, 
porque «es muy buena persona y 
un gran profesional, y no quiere 
dejar abandonados a sus pacien-

tes, porque es otro y no pasaría 
consulta». El regidor señaló que 
viene denunciando esta situación 
ante la Consejería desde marzo: se 
han enviado escritos oficiales y se 
han mantenido contactos telefó-
nicos con la gerente de Atención 
Primaria Torrelavega-Reinosa y 
otros responsables, «que siempre 
me han atendido muy bien, pero 
lo cierto es que pasa el tiempo y 
esto no se arregla, muy buenas pa-
labras pero hechos ninguno. Ante 
esta tesitura no me queda más re-
medio que denunciar la situación 
ante la opinión pública, pues se 
acerca el mal tiempo y la nieve y 
esto no se arregla». 

El alcalde explica que ya cuando 
comenzó la construcción, desde 
el Ayuntamiento avisaron que se 
debía utilizar teja plana, y añade 
que colocaron un alerón de cobre 
que, al dilatar, «probablemente es 
causante de todo esto». Además, 
critica que la entrada del edificio 
está orientada al norte y en el ex-
tremo más alejado del camino de 
acceso al consultorio.

el nuevo Comité local 
obtuvo el respaldo del 
cien por cien de los 
afiliados presentes

Buscan devolver           
al municipio un   
gobierno próximo a 
sus necesidades

muy positivo por el nuevo secre-
tario general, quien aprovechó la 
ocasión para destacar que el tra-
bajo que se ha planteado el Comité 
Local es «devolver al municipio de 
Los Corrales un gobierno municipal 
que esté próximo a las necesidades 
de los vecinos y evitar el desgobier-
no al que el Partido Popular y su 
actual alcaldesa tiene sometido a 
todo el pueblo». 

aunar esfuerzos. Además, Ce-
ballos agradeció, en nombre de los 
integrantes del nuevo Comité, a los 
militantes su confianza unánime y 
el respaldo que ello supone. Asimis-
mo explicó su voluntad de «aunar 
esfuerzos de todos los progresistas 
del municipio para sacar del bache 
económico y de ilusión en el que las 
dos legislaturas en que la derecha 
ha ocupado la Alcaldía han sumido 
a Los Corrales de Buelna».

estuvo presente en la Asamblea ex-
traordinaria, celebrada el pasado 
viernes, día 21 de noviembre, en la 
que la nueva Ejecutiva de Los Co-
rrales de Buelna obtuvo el respal-
do del cien por cien de los afiliados 
presentes.  Un hecho valorado como 


